

# Visite guidée

proposée par l' Association Européenne des Enseignants (AEDE-EL)

de l' Exposition "**Les Femmes en colère**"

à Herstal le **samedi 19 mars 2016** (de 10h30 à 13 h)



Février 1966, les douze semaines de grève des femmes-machines à la Fabrique Nationale d'armes de Herstal marquent un tournant décisif dans la reconnaissance des combats sociaux menés par les femmes. Leur slogan "à travail égal, salaire égal" sera repris partout en Europe et dans le monde pour porter le combat de l'égalité hommes/femmes.

50 ans plus tard, une exposition est organisée conjointement par les deux syndicats CSC et FGTB, sections de Liège Huy Waremme. Coordonnée par Florence Loriaux, maitre-assistante en histoire sociale et politique à HELMo, chercheuse au CARHOP et membre du CA de l'AEDE-EL, elle s'installe dans les

locaux mêmes de la grande entreprise, au Pré Madame.

Le visiteur pourra dans un premier temps se (re)plonger dans l'ambiance des Sixties, pas si Golden que ça d'ailleurs, découvrira ensuite les conséquences qu'eut combat exemplaire sur les plans du travail et de la société et montrera enfin le chemin qui reste à faire pour en terminer avec les discriminations.

L'AEDE aura la chance de bénéficier d'une visite guidée par Florence Loriaux; ce sera le samedi 19 mars, de 10h30 à 13h. Le RV est fixé à l'entrée du site, rue J.Moses Browning à Herstal. Nous aurons aussi avec nous une des assistantes sociales qui suit de près les événements. L'entrée et la visite sont gratuites mais nous souhaitons une inscription ([therese.jamin@teledisnet.be](mailto:therese.jamin@teledisnet.be)) avant le 12 mars, le groupe étant limité à vingt participants. L'exposition : <http://www.femmesencolere.be>